

INFORMACION DE LA S.I.P. Nº 499/83 EL PRESIDENTE DE LA NACION ARRIPO

ESTA TARDE A LA CIUDAD DE VIEDMA

El swidn T-Ol, procedente de Neuquen sterrizó en el Aeropuerto "Gobernador Castello" a las 19,35

Viedma-Rio Regro(SIP)16 .- El Excelentísino Señor Presidente de la Mación arribó en las primeras horas de esta noche a esta ciudad. Sonde permanecerá hasta Mefiana. 17 de move . Conpletando así su anunciada gira por la región patagónica;

Aguardaron al General de División Reynaldo Benito Antonio BIGACNE al mie de la escalerilla del avión, que tocó suelo rionegrino a las 19.35, el Gobernador de la Provincia de Rio Negro. Señor Carlos Fernando SAN JUAN, representantes de las Puerzas Armadas y el Jefe del Aeropuerto Cobernador CASTELIO.

Lueso de mear revista a los efectivos formados en su honor, el Friner Magistrado recibió el saludo de los integrantes del Peder Ejecutive provincial v etres funcionaries, así como de autoridades militares y eclesidaticas.

De inmediato el Señor SAN JUAN procedió a la loctura del decreto que lo declara huésped de honor y expresé unas palabras de bienvenida, las que fueron agradecidas por el Primer Mandatario, quien recibió posteriormente la llave simbólica de la ciudad, por parte del Intendente Municipal de Viedma. Segor Rubén Ovidio ARTAS.

Cumplida esta ceremonia, el ilustre visitante y su comitiva, así como las autoridades provinciales y nunicipales, partieron con destino al lugar destinado a ser la residencia transitoria del General BIGNONE, ubicada en el centro de la ciudad, a poces kilómetros de la sercestación.

Esta noche, a las 21,30, el Primer Magistrado asistird a una recepción que le será ofrecida por el gobernador rionegrino, en su residencia particular.

Actividad de mañana

El Exmo. Señor Presisente de la mación se tracladará mañama a las 8,15, en ocepanía del Oberandor de Bio Negro y de miembros de la contitva que le accapañan hasta la sede gubernamental, dende será aguardado por autoridades provinciales, quienes le darán el sealod de teuromida.

De inmediato, el Primer Mandatario se dirigina, junto con el resto de los funcionarios, al Saldu Gris de la Casa de Gobierno, dende se llovará a cabo la exposición que, sobre distintos temas que hacea al interés y desarrollo de see estado argentino, hará el Sefor Ge-los Fernando Sal Vilha.

Concluido el informe gubernamental, el General BIGNONE concederá audiencias a representantes de las fuerza vivas y ofrecerá una conferencia de prensa.

For la tarde, poco anses de las 13, el Econo. Seler Presidente de la Necida, es compaña de 2 potendor inceprino y tiembro de la cozitiva oficial, se trazladarán en micro hasta el Tuerto de Ban Antonio Custe, a ouyo arribo, send aguardado por el Intendonte Eunicipal de esa ciudad, Seler Ruscha decano EUSZIAGO.

Luego de una recorrida por las instalaciones de esa terminal marítima, el Friser Magistrado se dirigirá al Aeropuerto Ocherusdor CASTELIO, desde donde está prevista su partida con destino a la Ciudad de Buenos Aires minutos antes de las 19.

Buenos Aires, 16 de mayo de 1983.

